

There are no translations available.



Nueve dependencias de la Junta de Beneficencia participaron este viernes del XII Ejercicio de Simulacro de Terremoto, organizado por la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil (CSCG) y la Dirección de Gestión de Riesgos del Municipio de Guayaquil

EL objetivo, señala Jefferson Sánchez, Coordinador de Salud ocupacional de la Junta, es que se ensayen los procedimientos aprendidos sobre evacuación, y a su vez identificar las oportunidades de mejora para posteriormente realizar un cronograma de trabajo y capacitación para los brigadistas de las Dependencias.

Las Dependencias que participaron en este simulacro fueron: Oficina Central, Instituto de Neurociencias, Hogar Corazón de Jesús, Hospitales Alfredo Paulson, Roberto Gilbert Elizalde, Luis Vernaza; Cementerio patrimonial, Panteón Metropolitano, y Lotería Nacional.